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一般質問

一般質問

問 平成 30 年 3 月に念願のビ
ジネスホテルが開業予定の

運びとなりました。当市にとって
も非常に大きなチャンスになるた
め、最大限に生かすことが大切で
あると考えます。そのためには、
道路を含めた周辺の整備や、北条
鉄道、イオンモール、ゴルフ場、
姫路市をはじめとする連携中枢都
市圏との連携にも取り組む必要が
あります。現在検討されている内
容についてお聞かせください。

答 加西市としてもホテル誘致
を契機ととらえ、観光客や

宿泊者の増加につなげたいと考え
ています。

11 月末にビジネスホテル関係
者と加西市担当部局で、加西市の
観光ホームページにおける宿泊情
報の利便性向上、イベント情報の
共有、そして、パンフレットやお
土産品の設置等について意見交換
を行ったところです。

また今後、地域経済の活性化に
つながるよう、ホテル周辺の飲食
店や土産物店の情報、具体的なモ
デルコースを含む、加西市の観光
地や北条鉄道を利用した観光等に
ついても、情報提供していきたい
と考えています。

さらに、宿泊者がゴルフ場や観
光地を利用する場合に、料金が少
しお得になるパック料金等につい
ても今後調整していきたいと考え
ています。

問 不断の取り組みを続けるた
めには、地元の方の協力が

必要不可欠です。地域の皆さんに
楽しみながら、ある意味主体的に
取り組んでいただくことが重要で
すが、市としてもしっかりとした
サポートが欠かせません。その点
についての考えをお聞かせくださ
い。

答 現在、北条の町並みを生か
していこうと、市民の皆様

を含めたいろんなワークショップ
を開催しているところです。今後
も、地元の協力が不可欠であると
十分踏まえながら、まちづくりを
進めていきたいと考えています。

■その他の質問項目
・ 安全・安心のまちづくり
・ 日照権と建築制限について
・ 教育問題について

地域の活性化について

 

問 関係者から自衛隊観閲行進
について聞こえてきたが、

実施の予定は。

答 庁内で検討委員会を設置し
議論しましたが、今回は見

送ることになりました。
 
要望 これからも、市が 20 年、

30 年と太く長く延びていくように
「うどんのギネス挑戦」、鶉野飛行

場跡地を使った「ドローン世界大
会」、青野運動公苑で北播・県規
模の「グラウンドゴルフ大会」、
オリンピックを目指す子供を育成
する「スケートボード大会」等、
今のキャッチコピー募集だけでな

く、未来を背負っていく若者たち
の夢や希望がある事業を募集実施
してほしい。

県道・市道について

問 今後の予定と工事の進捗状
況について。

答 野上河高線は、道路拡幅の
要望を関係地区区長の連名

で県へ提出しており、市としても
引き続き要望したいと考えていま
す。下滝野市川線の和泉交差点か
ら東の馬橋までは平成 32 年度完
成、別所交差点は平成 29 年度事
業完了を目標に順調に進んでいま
す。

また、満久町から要望のあった
停止線とカーブミラーの設置は、
警察署との協議を現在行っている
ところです。

問 市道河内野上線の状態が非
常に悪い。今後の予定は。

答 外側線と中央線が消え、横
断するにも危険な状態であ

るため、29 年度早々に整備した
いと考えています。

防犯対策（防犯灯、防犯カメラ）
について

問 県・市の補助だけではなく、
民間企業や NPO の取り組み

等を利用して増やしてはどうか。

答 集落や通学路にも手が回っ
ておりません。その中で、

玉野町営農組合が非常に先駆的な
取り組みをされており、これらの
情報も含めて収集し、行政として
できる範囲の中で対応していきた
いと考えています。

■その他の質問項目
・ 農林業・産業振興について
・ 教育について

市制施行 50 周年について
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